

令和5年7月19日号

御幸が原小だより

～楽しい夏休みを～



発行 宇都宮市立御幸が原小学校

校長 稲澤 正明

栃木県宇都宮市御幸ヶ原町 53-2

TEL 028-663-0358

e-mail mihara-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

4月の始業式からこれまでの約3か月半を振り返ってみると、あっという間に過ぎたような気がしています。4月。68名の新たな「みはらっ子」を迎えた入学式。新入生も、在校生代表として参加した6年生も、とても立派でした。後半には家庭訪問。お世話になりました。5月は給食停止期間が3週間ほどありましたが、子供たちはこのタイミングだからこそできる屋上や校庭で、手作りお弁当を楽しそうに、おいしそうに食べていました。並行して始まった運動会の練習にも熱心に取り組み、本番では「勝利のかぎは 熱い思いと 仲間の絆」のスローガンのもと「みはらっ子」の絆を存分に見せてくれました。6月は外部講師を招いての上下水道セミナーやふれあい文化教室、オンラインでのカルビー工場見学もありました。また、6年生による音楽集会では「さすが最上級生」と思わせる歌と合奏を披露してくれました。一段と熱くなった7月には、猛暑に負けず楽しそうに「みはらチャレンジギネス」に挑戦する子供たちの姿がありました。主な取組みを上げてみましたが、もちろんこの間に、子どもたちは教室での学習にも日々頑張っていました。冒頭で「振り返るとあっという間」と書きましたが、子供たちは一瞬一瞬を全力で駆け抜け、中身の濃い時間だったと思っています。また、様々な形で子供たちの学びを支えてくださった学習支援ボランティアの皆さま たいへんありがとうございました。感謝申し上げます。

宇都宮市水泳競技大会参加

7月7日(金)に「ドリームプールかわち」にて実施されました。この大会に向けて、参加者及び放課後に水泳の練習をしたい児童を募ったところ、たくさんの児童が「挑戦」の意志を示してくれました。先生方の熱い指導の下、子供たちはとても意欲的に練習に励むことができました。結果は5年女子の自由形と背泳ぎで6位、6年女子の自由形6位、背泳ぎ3位、200mリレー5位と素晴らしい成績を収めました。子供たちの『みはら Passion 挑戦』が発揮された取組でした。



対面での給食再開



委員会活動の取組

本校には、「計画・環境・放送・健康・生き物・運動」の6つの委員会があります。5年生以上は必ずどこかに所属し、学校のため・後輩のために意欲的に活動しています。6～7月は活発に活動が行われました。



環境・生き物・計画・放送
運動・給食・図書

校外学習の取組

1年生は御幸公園でこの季節ならではの自然を探しに、3年生は学区内の様々な事業所を訪ねる探検を、そして4年生は「タウンセイバー」として、より安全に過ごせるまちを考えるために、校外での学習を実施しました。どの学年も事前に指導されたルールを守りながら、学びの多い取り組みができました。学習支援ボランティアの方々にもたいへんお世話になりました。



1年生



3年生

4年生 ⇒



素敵な音楽が響きました

今年度初めての音楽集会は、やっぱり6年生から。(6/22)演奏も態度もさすが最上級生と思わせるものでした。次は2年生。(7/14)元気もかわいらしさも満点の出来でした。どちらの日も、朝から素敵な歌声と合奏曲が校内に響き渡りました。



夏休みにはたくさんの体験を

待ちに待った夏休みがやってきます。私が子供たちに望むことは2つです。1つ目は「事件事故に決して巻き込まれることなく安全に過ごして欲しいこと」2つ目は「夏休みの楽しい思い出の中に学校ではできないたくさんの体験が含まれること」です。私は常々、子供たちの学びに関して「体験に勝るものなし」と思っています。この年齢の子供たちにはスポンジのような吸収力があります。海でも山でも近所の公園やスポーツなどたくさんの素敵な体験を重ね、心も体も大きくなった子供たちと夏休み明けに再開できる日を楽しみにしています。